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1 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 

	

2 	EXTENSÃO — CEPE — DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE DO PARANÁ — 

3 UENP — REALIZADA NO DIA 16 DE DEZEMBRO DE 2020. Aos dezesseis dias do 

4 mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, reuniram-se online por 

5 meio do aplicativo google meet, os membros do CEPE, conforme lista de presença 

6 anexa. A reunião foi presidida pela Profa Fátima Padoan, Reitora, que iniciou a 

7 reunião com a seguinte pauta: 1) Expediente: a) Aprovação da ata da reunião do 

	

8 	dia 17 de novembro de 2020, que foi aprovada pelo Conselho e será assinada pela 

9 Presidente e Secretária Geral. 2) Ordem do dia: a) Proposta de MBA Executivo 

10 em Gestão Empresarial. Relator: Raphael Gonçalves de Oliveira. A Profa. 

11 Fátima esclareceu que essa proposta já foi analisada pelo Conselho de 

12 Administração no que diz respeito às questões financeiras, e está no CEPE para 

13 análise do projeto. Na ausência do Relator, a Profa. Vanderleia fez a apresentação. 

14 Vanderleia explicou que trata-se de um projeto pedagógico do Curso de Pós- 

15 Graduação lato sensu em MBA Executivo em Gestão Empresarial, o qual iniciou o 

16 trâmite em 16 de março de 2020 junto ao Centro de Ciências Sociais Aplicadas do 

17 Campus de Cornélio Procópio, sendo aprovado pelo Centro e tendo parecer 

18 favorável da divisão financeira do Campus de Cornélio Procópio. Posteriormente, a 
-1n 
.I.J Diretoria de Pós-Graduação enviou para a PROAF, que emitiu um parecer indicando 

20 a necessidade de ajustes na planilha financeira para atender a legislação interna e 

21 externa, então a solicitante fez os ajustes necessários e a PROAF deu parecer 

22 favorável. Após análise da PROPAV, de que não haverá impacto de horas CRES, foi 

23 encaminhada para o Relator. Vanderleia informou que o Relator apresentou em seu 

24 relato que o curso terá 680 horas, sendo modalidade semi-presencial, e com 

25 previsão de inicio no segundo semestre de 2021, com no mínimo 21 alunos e no 

26 máximo 35. Informou ainda que o Relator fez algumas ressalvas de adequação no 

	

27 	critério de seleção dos alunos, e também indicou que fossem incluídas as disciplinas 

28 em língua inglesa, assim como um ajuste do cronograma. O parecer do Relator foi 

	

29 	favorável. Os ajustes indicados pelo Relator foram realizados, então os membros d: %„7 
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30 Câmara foram favoráveis ao projeto. O Prof. Paulo Brene mencionou que o projeto 

31 faz parte de um projeto maior, que é uma parceria da UENP com outras 

32 Universidades. A proposta de MBA Executivo em Gestão Empresarial foi aprovada 

33 pelo Conselho, conforme Deliberação 008/CEPE — UENP. b) Solicita renovação de 

34 matricula fora de prazo, por razões de saúde, para o curso de Ciências 

35 Biológicas — CCB/CLM. Relatora: Profa. Emiliana Cristina Melo. A Profa. 

36 Emiliana esclareceu que trata-se da solicitação do aluno Cayme Trovati da Silva, o 

37 qual requereu a matricula fora do prazo pois estava com problemas de saúde. O 

38 colegiado do curso indicou a necessidade da matricula ocorrer no ano de 2021, e a 

39 Câmara de Graduação votou a favor. A solicitação renovação de matricula fora de 

40 prazo, por razões de saúde, para o curso de Ciências Biológicas foi aprovada pelo 

41 Conselho, conforme Deliberação 010/2020 - CEPE/UENP c) Proposta de 

42 adequação curricular do curso de Filosofia — Licenciatura — CCHE/CJ. 

43 Relatora: Patricia Cristina de Oliveira Duarte. A Profa. Patricia esclareceu que o 

44 curso de Filosofia tramitou um processo de adequação curricular, iniciado em junho 

45 	de 2020. A proposta passou por todos os órgãos pertinentes, obtendo voto favorável 

46 em todas as instâncias, e chegou na Câmara de Graduação para apreciação. 

47 Informou que a proposta atende a todos os requisitos das legislações em vigor, e 

48 atende também todas as regulamentações internas da UENP. A Câmara votou 

49 favorável. A Profa. Ana Paula parabenizou o colegiado e professores pelo projeto. A 

50 	proposta de adequação curricular do curso de Filosofia — Licenciatura — CCHE/CJ foi 

51 aprovada pelo Conselho, conforme Resolução 008/2020 - CEPE/UENP. d) 

52 Solicitação de Errata do PPC 2019 do Curso de Ciências Biológicas — 

53 Licenciatura — CCHE/CCP, referente a revisão de pré-requisitos. Relatora: 

54 Letícia Jovelina Storto. A Profa. Leticia explicou que a solicitação altera a lista de 

,..,-. LAJI 1 ipvi iGi ItGo de pré-requisito do curso, havendo uma diminuição e simplificação rr 

56 dessa lista. Comunicou que a solicitação atende todos os regulamentos que estão 

57 em vigor no momento. A solicitação de Errata do PPC 2019 do Curso de Ciências 

58 Biológicas — Licenciatura — CCHE/CCP, referente a revisão de pré-requisitos foi N/,, 
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59 aprovada pelo Conselho, conforme Deliberação 011/2020 - CEPE/UENP. e) 

60 Solicitação de reoferta de componentes extintos por meio de Plano de 

61 Acompanhamento, do curso de Ciências Biológicas — CCHE/CCP. Relator: 

62 Paulo Rogério Alves Brene. O Prof. Paulo esclareceu que essa reoferta seria em 3 

63 modalidades: presencial, por meio de acompanhamento, e remoto. A Câmara de 

64 Graduação acompanhou o voto do Relator, que foi favorável. A solicitação de 

65 reoferta de componentes extintos por meio de Plano de Acompanhamento, do curso 

66 de Ciências Biológicas — CCHE/CCP foi aprovada pelo Conselho, conforme 

67 Deliberação 012-2020 - CEPE/UENP. f) Solicitação de Errata do PPC 2019 do 

68 Curso de Matemática — Licenciatura — CCHE/CCP, referente a ementa de uma 

69 disciplina e ao artigo 7o do regulamento de estágio. Relatora: Leticia Jovelina 

70 Storto. A Profa. Letícia relatou que foi feita a análise do processo enviado pelo 

71 Coordenador do Curso, com algumas correções pontuais no PPC, como o nome de 

72 disciplinas. O voto foi pelo deferimento do pedido do professor. A solicitação de 

73 	Errata do PPC 2019 do Curso de Matemática — Licenciatura — CCHE/CCP, referente 

74 a ementa de uma disciplina e ao artigo 7o do regulamento de estágio foi aprovada 

75 pelo Conselho, conforme Deliberação 013/2020 - CEPE/UENP. g) Solicitação de 

76 retorno das atividades em janeiro do Curso de Enfermagem. A Profa. Ana Paula 

77 	esclareceu que trata-se de um pedido excepcional, o qual solicita o retorno em 20 de 

78 janeiro para algumas disciplinas do Curso de Enfermagem. Explicou que além da 

79 	quarta série que já está autorizada a voltar, há uma disciplina da segunda série que 

80 também consta no processo. Entretanto, mesmo que o CEPE aprove o retorno, para 

81 a disciplina da segunda série é necessário que haja uma condição de autorização 

82 externa por meio de Decreto. A Profa. Emiliana observou que os alunos precisam 
QQ desenvolver habilidades clínicas e manuais para que possam entrar nas práticas 

84 clínicas com o paciente, e por isso é necessário que tenha esse retorno. A 

85 solicitação de retorno das atividades em janeiro do Curso de Enfermagem foi 

86 aprovada pelo Conselho, conforme Deliberação 014/2020 - CEPE/UENP. h) Pedido 

87 de permanência do projeto de extensão Núcleo de Equoterapia da UENPy  
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88 Relatora: Simone Cristina Castanho Sabaini de Melo. A Profa. Simone relatou 

89 que o projeto tem como objetivo facilitar o acesso à Equoterapia como método 

90 terapêutico para as pessoas com deficiências ou necessidades especiais, 

91 possibilitando uma melhora na coordenação motora, equilíbrio, força muscular, 

92 aumento da concentração, entre outros. Este projeto está em execução desde maio 

93 de 2016, e tem parceria com a APAE de Bandeirantes, de ltambaracá e com a 

94 Associação Anjo Azul. O projeto atende 09 municípios, e 51 pessoas são atendidas. 

95 Maioritariamente atende pessoas com autismo, mas também atende pessoas com 

96 outros diagnósticos, como síndrome de down, paralisia cerebral, entre outros. Este 

97 pedido foi apreciado pelos membros da Câmara de Extensão, que votaram a favor. 

98 O Prof. Fabiano reforçou que esse projeto merece ser permanente, e parabeniza os 

99 envolvidos no projeto. O pedido de permanência do projeto de extensão Núcleo de 

100 Equoterapia da UENP foi aprovado pelo Conselho, conforme Deliberação 015/2020 - 

101 CEPE/UENP. i) Novo Regulamento Interno do Programa de Mestrado em 

102 Agronomia. Relatora: Marilucia Striquer. A Profa. Marilucia esclareceu que esse 

103 	processo já foi apresentado na Câmara e foi aprovado. Levando em consideração o 

104 regulamento da UENP, os pareceres recebidos pela Assessoria Jurídica e PROPG, 

105 o parecer da Relatora foi favorável, com cinco apontamentos de sugestão. A 

106 Câmara aprovou o regulamento. Vanderleia informou que pelo Parecer 18/2020 o 

107 processo foi aprovado com a indicação de correções/adequações pela coordenação 

108 	do PPAGRO em atendimento ao Parecer da Relatora. Em 7/12/2020 a coordenação 

109 do Programa devolveu o processo com as adequações indicadas, exceto a que se 

110 refere ao Art. 38. Na indicação da Relatora, a Coordenação do PPAGRO optou por 

111 manter a redação original, sem indicar como caso omisso. Luiz Carlos Reis 

112 esclareceu que esse projeto estava em andamento há muito tempo, e quando 

113 assumiram a coordenação do PPAGRO, resolveram esperar a Resolução do 

114 	Regulamento Geral, e quando foi aprovado, retornaram o projeto. Explicou que o Art. 

115 38 foi discutido, mas não havia tempo hábil para ampla discussão, e assim, 

116 resoveram permanecer com esse artigo da maneira como ele estava. Informou que 
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117 tiveram uma série de pedidos por conta de doença, então o colegiado viu 

lia 	necessidade de contemplar isso no regulamento, e acredita que o Art. 38 vai servir 

119 	de base para discussão no colegiado. O Novo Regulamento Interno do Programa de 

120 	Mestrado em Agronomia foi aprovado pelo Conselho, conforme Resolução 009/2020 

121 	- CEPE/UENP. j) Calendário de Atividades da PROPG ad referendum. Vanderleia 

122 lembrou que a proposta de readequação do calendário das atividades da pós- 

123 	graduação foi feita a posteriori da reunião do CEPE em que se definiu o calendário 

124 geral da graduação, e justificou que naquele momento não estavam fazendo uma 

125 proposta de readequação para pós-graduação, pois tinha que se discutir a 

126 complexidade da graduação. Então, após aquela reunião, fizeram a proposta de 

127 readequação de algumas atividades da pós-graduação. Foi aprovado pela Câmara 

128 de Pesquisa e Pós-Graduação, e enviado ao gabinete, por isso foi feito ad 

129 	referendum. Basicamente, o que alteraram foram as reuniões ordinárias de Câmera 

130 	e algumas datas de entrega de relatório de capacitação e de cursos de lato sensu, 

131 	nada que tivesse impacto maior nas atividades de programas e cursos. Não fizeram 

132 indicativo de início de ano letivo para a pós-graduação de 2021, pois acharam 

133 	prudente aguardar a decisão do CEPE sobre o ano letivo de 2021. O calendário de 

134 	atividades da PROPG foi aprovado pelo Conselho, conforme Deliberação 009/2020 - 

135 CEPE/UENP. k) Colação de grau do Curso de Enfermagem. Fátima esclareceu 

136 sobre a importância da colação de grau antecipada, pela necessidade de 

137 profissionais na área da saúde. Ana Paula explicou que o quinto ano da 

138 	Enfermagem continuou com as atividades, devido a Portaria da SETI que permitia a 

139 continuidade dos estágios para alguns cursos da saúde. A colação acontecerá de 

140 	modo virtual, e está sendo organizada por servidores da Reitoria, que acontecerá na 

141 	sexta-feira. Emiliana reforçou o compromisso social da Universidade, e falou sobre a 

142 falta de profissionais da saúde, principalmente enfermeiros. A colação de grau do 

143 	Curso de Enfermagem foi aprovada pelo Conselho. 3) Comunicação dos Senhores 

144 Conselheiros. O Prof. Fábio Seiva questionou sobre a Comissão de Revisão do 

145 Estatuto, sobre a abertura do Curso de Medicina, e sobre o PNC. Sobre o PNC, 

r 
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146 Fátima esclareceu que tentaram uma articulação para que as Universidades fossem 

147 excepcionalizadas, e as propostas de emendas foram rejeitadas. Sobre o Curso de 

148 Medicina, Fátima esclareceu que o governo disse que irá tratar após as eleições 

149 municipais. Em relação ao estatuto, Fabiano esclareceu que ela foi enviada para a 

150 Câmara de Legislação e Recursos do Conselho Universitário, e será pauta na 

151 próxima reunião, que será para designar um relator ad hoc. Flávio comunicou que 

152 	finalizaram o terceiro processo seletivo e já tem a turma de ingressantes para o ano 

153 que vem do PPEd, e comunicou também que sexta-feira será a primeira defesa do 

154 programa. Paulo Brene parabenizou todos os professores pelo esforço nessa 

155 pandemia. Falou também que o governador levantou a questão de voltar às aulas 

156 presenciais em fevereiro de 2021, e demonstrou preocupação em relação aos 

157 protocolos da Universidade. Fátima esclareceu que há um comitê estadual que foi 

158 constituído pela Superintendência de Ensino Superior, então, essas questões serão 

159 discutidas por esse comitê. Salientou que cada Universidade e cada curso tem uma 

160 característica, e que o retorno integral só será possível quando tiver a vacina. 
1 r 1 
1 Ui Simone comunicou sobre a finalização do Projeto da Chamada 09, e agradeceu a 

162 todos pela ajuda e participação, esclarecendo que a UENP ajudou em diversas 

163 ações, e que foram feitas muitas orientações em relação ao Covid-19. Comunicou 

164 ainda que foi apresentada uma proposta para a Fundação Araucária para uma 

165 continuação do projeto, pedindo também um enfermeiro em cada campus, dois 

166 profissionais da saúde e psicólogos. Saviani apresentou dúvida em relação às 

167 portarias do TIDE. Fátima esclareceu que não há como conceder o TIDE, pois para 

168 que isso aconteça, precisa que tenha disponibilidade orçamentária, diferente da 

169 promoção/progressão. Celmira parabenizou a todos e demonstrou preocupação com 

170 o retorno presencial, pela questão de limpeza e transporte. Fátima esclareceu sobre 

171 	o sistema híbrido, dizendo que precisa retornar para ver o que é possível. Vanderleia 

172 comunicou a realização dos dois eventos, o Evento de Integração e o EATI, 

173 agradeceu em nome da JOIC, dizendo que as avaliações dos membros do CNPQ 

174 foram muito positivas, mostrando a evolução da UENP. Roberta comunicou que "\ 

11 
Criada pela Lei Estadual 15.300/2006 - Autorizado pelo Decreto Estadual n° 3909/2008 - CNN 08.885. I OW0001-54 

Av, Getúlio Vargas, 850- CEP 86400-000 - Jacarezinho/PR - fone/fax 43 3511-3200- www.uenp.edu.lit 



175 representa as instituições de ensino superior no comitê estadual da implementação 

176 do novo ensino médio, e disse que em relação ao retorno das aulas, o Governo 

177 disse que não há condições de voltar, e que será colocado câmera em todas as 

178 	salas de aula, para que o professor dê aula na sala de aula com metade da turma, e 

179 a outra metade assista em casa. Luiz Fernando falou sobre o retorno híbrido, que 

180 não há como saber como será, e comentou sobre as dificuldades com internet nos 

181 Campus, principalmente no CCSA. A representante do CCS, Martina Nunes 

182 agradeceu a Universidade pelo trabalho durante a pandemia. Fabiano agradeceu a 

183 todos os alunos, professores, agentes universitários, estagiários, coordenadores e 

184 diretores de centro, pois foi um ano muito difícil. Luiz Carlos falou sobre a criação da 

185 APAE de Bandeirantes, e a importância do Programa de Equoterapia da 

186 Universidade. Nada mais havendo para ser deliberado, a Reitora, Profa. Fátima 

187 Aparecida da ruz Padoan agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e 

188 eu 	 Josiane Petenaci de Araújo, Secretária Geral dos 

189 	Órgão Colegiados S eriores, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, vai 

190 	assinada pelos membros presentes do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão — 

191 	CEPE da UENP. Jacarezinho — Paraná, aos dezesseis dias do mês de dezembro do 

192 	ano de dois mil e vinte. 
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